
Verbale riunione Commissione Paritetica del Dipartimento di Studi Aziendali e Quantitativi 

La Commissione Paritetica del Dipartimento di Studi Aziendali e Quantitativi che rappresenta i 

seguenti Cds Economia Aziendale, Management e Marketing Internazionale, Statistica e 

Informatica per l’Azienda, la Finanza e le Assicurazioni, Economia del Mare si è riunita il giorno 

22/01/2020 alle ore 15.30 in stanza 405 per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno: 

-  modifiche ordinamentali ai CDS di Economia Aziendale, Economia del Mare, Management e 

Marketing Internazionale previste per il prossimo anno accademico. 

Sono presenti la prof.ssa Adele Parmentola (Presidente), il prof.Giuseppe Scandurra, la prof.ssa 

Mariagrazia Starita e la dott.ssa Zelda Marino (segretario) , la sig. Federica Capobianco, il sig. 

Lorenzo Vassaro, la sig. Grazia Vitiello, la sig. Filomena Ferraro. 

Rispetto al punto in oggetto, in seguito ad una esigenza di razionalizzazione dei CDS per il corso di 

studio di Economia Aziendale sono previste le seguenti modifiche : 

- I percorsi sono stati trasformati in Curricula 

- Riduzione del numero delle rose 

Rispetto al primo punto i ragazzi esprimono parere favorevole alla trasformazione dei percorsi in 

Curricula a fronte della maggiore chiarezza che ciò comporta rispetto agli sbocchi occupazionali 

previsti e gli insegnamenti presenti nel corso di studi.  

Rispetto alla riduzione delle rose gli studenti non esprimono parere totalmente favorevole perché 

ciò riduce la loro libertà di scelta, al contempo però apprezzano il fatto che ciò comporta una 

maggiore chiarezza nella scelta degli opzionali. Apprezzano poi che la riprogettazione del percorso 

Management favorisca l’iscrizione agevolata all’albo dei Dottori Commercialisti senza dovere 

necessariamente scegliere degli opzionali idonei. 

Gli studenti del corso di studio di Economia Aziendale esprimono parere favorevole alla 

riprogettazione del Cds e richiedono se in tale occasione si possa anche prevedere un maggiore 

bilanciamento tra gli esami del primo e secondo anno come risposta all’esigenza già espressa nella 

relazione paritetica di alleggerire il carico didattico complessivo. In  particolare suggeriscono di 

anticipare al primo anno che prevede un numero minore di esami un insegnamento proposto al 

secondo anno.  

Rispetto al corso di Marketing e Management Internazionale la modifica proposta è quella di 

sostituire l’insegnamento di Diritto delle Società con quello di Fiscalità Internazionale. Gli studenti 

accolgono positivamente tale sostituzione anche ai fini di una migliore aderenza degli 

insegnamenti con le tematiche affrontate dal corso di studi e di differenziazione dell’offerta 

formativa della magistrale rispetto a quella della triennale. 

Rispetto al corso di studio di Economia del Mare l’unico cambiamento effettuato riguarda la 

riduzione dei requisiti di accesso in termini di CFU conseguiti. Questo cambiamento è approvato 

dagli studenti. 



 

 

La seduta è tolta alle ore 14.41 e la Commissione si aggiorna a data da destinarsi. 

 

Firme dei presenti: 

Prof.ssa Adele Parmentola (Presidente)  

Prof. Giuseppe Scandurra  

Prof. Mariagrazia Starita 

Dott.ssa Zelda Marino       

Sig. Federica Capobianco 

 Sig. Lorenzo Vassaro 

Sig. Grazia Vitiello 

 

Data,  

Napoli, 22/01/2020 


